



Misil hipersónico Oreshnik entró en servicio en Belarús

Description

(Minsk) En Belarús se realizó hoy la ceremonia oficial que marcó el inicio del servicio de combate de la unidad equipada con el sistema de misiles hipersónicos terrestres Oreshnik, informó el Ministerio de Defensa del país.

Al concluir el ritual militar de cambio de turnos de servicio, se izó la bandera de las Fuerzas de Misiles Estratégicos en la unidad dotada de los citados cohetes, publicó este martes el ente castrense en su canal oficial de Telegram.

Antes de asumir sus funciones, los especialistas de los equipos de lanzamiento, comunicaciones, seguridad y suministro de energía, así como los conductores de las unidades del complejo, recibieron capacitación, agregó la cartera.

Igualmente se destacó que Belarús creó con antelación todas las condiciones para el servicio militar y el del personal militar ruso.

Previamente, el jefe del Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas de Belarús y primer viceministro de Defensa, Pavel Muraveiko, informó que ya se han designado los territorios donde el sistema de misiles Oreshnik realizará patrullas de combate.

El presidente Alexander Lukashenko explicó, por su parte, que el número de sistemas Oreshnik en Belarús no superará los 10.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025